

Nota de prensa

SE PRORROGA EL PLAZO PARA PARTICIPAR EN EL V PREMIO IBEROAMERICANO DE EDUCACIÓN EN DERECHOS HUMANOS ‘ÓSCAR ARNULFO ROMERO’

- Hasta el próximo 3 de mayo estarán abiertas las inscripciones para participar en este premio que reconocerá las mejores iniciativas iberoamericanas que promuevan los derechos humanos desde la educación no formal.
- Los proyectos ganadores de la fase nacional asistirán en septiembre a una ceremonia de premiación en la ciudad de Río de Janeiro, Brasil.
- Las bases de la convocatoria pueden consultarse en la [página web de la OEI](#).

Madrid, 9 de abril de 2024.- El próximo 3 de mayo, inclusive, será el plazo final para poder presentar candidaturas en la quinta edición del **Premio Iberoamericano de Educación en Derechos Humanos ‘Óscar Arnulfo Romero’**, impulsado por la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura. Las candidaturas deberán ser presentadas mediante [este link de inscripción](#).

En esta quinta edición podrán participar proyectos provenientes de Andorra, Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Costa Rica, Cuba, Ecuador, El Salvador, España, Guatemala, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Portugal, República Dominicana y Uruguay.

Este año el premio buscará reconocer proyectos que promuevan los derechos humanos en aspectos como la convivencia democrática, el pluralismo, la igualdad racial, étnica o de género, el empoderamiento de mujeres y niñas, la defensa de los derechos de la población migrante, la transformación verde o la promoción de los derechos humanos en el contexto de la transformación digital y las redes sociales. Asimismo, **además de instituciones educativas, este año el premio amplía su radio de acción a organizaciones públicas o privadas, fundaciones y empresas** que promuevan los derechos humanos con proyectos de educación no formal.

Un jurado *ad hoc* en cada país seleccionará una experiencia ganadora a nivel nacional y dará a conocer su fallo a finales de mayo. Los ganadores de la fase nacional pasarán a competir en la fase iberoamericana por **premios de 8.000, 4.000 y 2.000 dólares para reinvertir en sus proyectos**, en una premiación que tendrá lugar en un acto especial en la ciudad brasileña de Río de Janeiro en el mes de septiembre; además, ganarán el derecho de ser nombrados embajadores de la [Red Iberoamericana de Educación en Derechos Humanos y para la Ciudadanía Democrática](#) que impulsa la OEI, lo que les permitirá ser invitados por la organización a presentar sus iniciativas en otros foros a lo largo del año.

El premio, que goza de un reconocido prestigio en toda Iberoamérica con más de 1.500 proyectos recibidos, se otorga en honor a **san Óscar Romero**, también conocido como

CONTACTO

Jair Esquiaqui
Comunicación OEI
jair.esquiaqui@oei.int
+34 681 31 87 34

san Romero de América, sacerdote salvadoreño célebre por su decidida defensa por los derechos humanos en su país, canonizado en 2018 por el papa Francisco.

- [Accede a las bases del V Premio Iberoamericano de Educación en Derechos Humanos ‘Óscar Arnulfo Romero’.](#)
- [Accede aquí al link de inscripción](#) para presentar las candidaturas.

Sobre la Organización de Estados Iberoamericanos (OEI)

Bajo el lema “Hacemos que la cooperación suceda”, la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura ([OEI](#)) es, desde 1949, el primer organismo intergubernamental de cooperación Sur-Sur del espacio iberoamericano. En la actualidad, forman parte del organismo 23 Estados miembros y cuenta con 19 oficinas nacionales, además de su Secretaría General en Madrid.

Con más de 650 proyectos en curso y más de 400 convenios activos de cooperación, junto a entidades públicas, banca multilateral, universidades, organizaciones de la sociedad civil, empresas y otros organismos internacionales, la OEI representa una de las mayores redes de cooperación de Iberoamérica. Entre sus resultados, la organización ha contribuido a la drástica reducción del analfabetismo en Iberoamérica, con un promedio de más de 12 millones de beneficiarios directos en los últimos 5 años.

CONTACTO

Jair Esquiaqui
Comunicación OEI
jair.esquiaqui@oei.int
+34 681 31 87 34